



PAN perfila bajarse de la reforma para acotar al TEPJF

El grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados perfiló retirar su respaldo al proyecto de reforma constitucional para acotar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En ese contexto, el líder parlamentario de la bancada panista, Jorge Romero, sostiene un encuentro con sus aliados del PRI, Rubén Moreira, y del PRD, Luis E. Cházaro, para exponerles su posicionamiento frente al dictamen.

Por separado, el vicecoordinador de Acción Nacional, Jorge Triana, sostuvo que la iniciativa original tenía el propósito de poner orden en materia de acciones afirmativas para mujeres, personas con discapacidad, comunidad LGBT+ y migrantes, entre otras, pero con los cambios introducidos por Morena y PRI, el blanquiazul no acompañaría ya el dictamen.

“Las acciones afirmativas no están legisladas, no están en ninguna ley, no hay ninguna legislación formal que las contenga y estábamos trabajando a base de sentencias del tribunal. Entonces, bueno, lo que se quiso fue poner orden, pero ante la posibilidad de abrir un pequeño resquicio al marco normativo electoral, se quisieron meter otro tipo de cosas; vimos por ahí pasar una reserva en donde se le daba impunidad a quienes rebasaran los topes de campaña hasta 30 días antes del proceso formal; ahí es donde nosotros ya no acompañaríamos”, puntualizó.

<https://www.milenio.com/politica/pan-perfila-bajarse-de-la-reforma-para-acotar-al-tepjf>